## UN NOUVEAU VISAGE POUR LE QUARTIER DE SATORY

D'ici une vingtaine d'années, le quartier de Satory ne sera plus le même : logements étudiants, gare, pôle multimodal, centre de recherche tourné vers l'excellence... vont donner un nouveau visage à ce quartier. Cependant, il conservera sa vocation militaire à l'est.

## Parmi les projets:

Dans le quartier Fesch, les locaux de la caserne vont être réutilisés. Une centaine de logements destinés au ministère de la Défense seront construits ainsi que des logements étudiants (entre 300 et 400). "Les premiers logements étudiants devraient être sur le marché en 2014", indique Michel Bernot.

A Kouffra, les logements datant des années 1930, actuellement habités par les gendarmes vont faire l'objet d'une opération de requalification.

**Devant l'école de la Martinière,** la chaussée va être rétrécie et le trottoir élargi. Une zone de dépose minute sera créée et un coussin berlinois installé, afin d'améliorer la sécurité des enfants.

Les bus : "Nous avons demandé au Stif (Syndicat des transports d'Ile-de-France) d'assurer une desserte de nuit de Satory, explique Michel Bernot. La communauté d'agglomération de Versailles Grand Parc est prête à prendre une partie du financement à sa charge."

Avec la réalisation du Grand Paris, Satory devrait avoir d'ici 2018 sa propre station de métro. "La future gare sera aussi un pôle multimodal de connexion avec les autobus. Il y aura également un parking de rabattement.

Toutes les nouvelles de Versailles

18 juillet 2012